



LIBRE PENSÉE

Fédération Ardéchoise et Drômoise de Libre Pensée

À l'initiative de l'Association Laïque Des Amis Des Monuments Pacifistes et Antimilitaristes de L'Ardèche, de l'Association Républicaine des Anciens Combattants, de la Fédération Ardéchoise et Drômoise de la Libre Pensée et soutenu par de nombreuses autres associations, se tiendra le 14^{ème} rassemblement pacifiste de Joyeuse.

SAMEDI 11 NOVEMBRE 2017 À 14 H 30
SOYONS NOMBREUX AU RASSEMBLEMENT
DEVANT LE MONUMENT PACIFISTE DE JOYEUSE !



La Première Guerre Mondiale a fait 9,5 millions de morts et 12 millions de blessés.

195 000 soldats eurent affaire à la justice militaire. 2500 furent condamnés à mort pour désobéissance, 639 furent exécutés pour l'exemple, auxquels s'ajoutent les milliers de morts dans les bagnes d'Afrique du Nord et les exécutions sommaires.

Une quarantaine de Fusillés pour l'exemple furent réhabilités jusque dans les années 1930.

Il en reste 600 dont l'honneur n'a pas été rétabli. Ils avaient le droit de dire NON à la guerre et aux massacres. 31 Conseils généraux, 6 Conseils régionaux et 2000 Conseils municipaux ont pris position pour la réhabilitation collective des 639 Fusillés pour l'exemple. Malgré des interpellations à l'Assemblée Nationale, force est de constater qu'Emmanuel Macron emboîte le pas à François Hollande et Nicolas Sarkozy dans le refus de faire en sorte que la République leur rende enfin justice.

Nous sommes la République !
Nous réhabiliterons les Fusillés pour l'exemple !

Cette campagne fait le lien entre la barbarie guerrière d'hier et celle d'aujourd'hui.

En 2017, la guerre est sur tous les continents : elle massacre des centaines de milliers d'hommes, de femmes, d'enfants et de vieillards. Qui plus est, le " déplacement forcé " atteint un niveau sans précédent. 65,3 millions de personnes étaient déracinées à la fin de 2015, selon le rapport annuel du HCR de l'ONU. Le Congrès national d'Évry a renouvelé " sa dénonciation du prétendu droit d'ingérence qui n'est que le maintien de l'oppression coloniale ". Engagée depuis toujours contre le militarisme, la Libre Pensée " réaffirme le principe fondamental du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes et non du droit des puissants à disposer des peuples ".

Arrêt des interventions militaires extérieures
dans tous les pays !

Non à l'oppression, non aux massacres !
Maudites soient toutes les guerres !